



Die Winzerfest-Crew des MCUA hat sich zum Helferfest eingefunden.

Motorradclub Unteres Aaretal trifft sich zum Helferfest

Rück- und Ausblick auf tolles Fest

HETTENSCHWIL (rh) – Nach einer unfallfreien Saison hat sich der Motorradclub Unteres Aaretal am letzten Samstag in Monikas Chässtübli getroffen.

Das OK Winzerfest hat zum Helferfest eingeladen. Fast alle Beteiligten liessen sich diesen Anlass nicht entgehen und fanden sich rechtzeitig zu Raclette oder Fondue ein. Es wurde bereits zu Beginn des Abends viel diskutiert, was am letzten Winzerfest gut war und welche Verbesserungen oder Veränderungen für das nächste Jahr gemacht werden könnten. Aber auch die eine oder andere lustige Episode wurde wieder zum Besten gegeben.

Lob für Wagenbauer und Bauteam

Nach reichlichem Fondue- oder Raclette-Schmaus hat Marc Ambauen als Club-Verantwortlicher für die Durchführung Winzerfests eine kurze Zusammenfassung über das Fest vorgetragen und den Anlass nochmals Revue passieren lassen. Auch hat er auf das eine oder andere Highlight hingewiesen. Er lobte

das Team des Wagenbaus und rühmte die tolle Umsetzung des Mottos «Wenn Wein, dann muss es Aargauer sein». Aber auch das Bauteam hat für die Festhütte mit dem Bau einer neuen Bar und einer Rückwand tolle Arbeit für die Zukunft geleistet. Dem OK Festwirtschaft, Marie-Louise und Ernst Schäubli, wurde ein separates Kränzlein gewunden, und die Arbeit während der letzten vier Jahre wurde vom Verein mit lautem Applaus verdankt. Natürlich wurde auch allen internen und speziell auch den externen Helfern gedankt.

Der MCUA bedankt sich an dieser Stelle aber auch bei den vielen Sponsoren. Es sind dies vor allem die Firma Holcim, welche jedes Jahr das Gebäude für den Wagenbau zur Verfügung stellt. Auch dürfen nach dem Fest die Bar und der Wagen gratis in deren Räumlichkeiten eingelagert werden. Von der Firma Stocker werden unkonventionell alle Tische und Bänke gebracht, und damit vom Umzugswagen kulinarische Genüsse verteilt werden können, wird der Verein grosszügig von der Firma Ambauen Carrosserie beschenkt. Von der Firma

Kalt & Co., Eisenwaren, bekommt der Motorradclub das nötige Werkzeug und Kleinmaterial für den Bau des Wagens und für die Installationen im Festzelt. Aber auch der Sägerei Schwere sei gedankt, dass das Bauteam das Holz und die nötigen Zuschnitte für die Aufbauten auf dem Wagen und in der Festbeiz zu fairen Konditionen beziehungsweise gratis bekommt.

Die Zahlen stimmen

Nach dem Bericht des OK war der Kassier an der Reihe, und alle warteten gespannt auf das Resultat. Er verlas die Zahlen aus Umsatz und Aufwand und präsentierte ein Spitzenergebnis. Alle Mitglieder, die Helferinnen und Helfer haben sich über das tolle Resultat gefreut und sind bereits wieder voll motiviert, auch im nächsten Jahr ihre Mithilfe am Winzerfest in der Chölbebar des Motorradclubs Unteres Aaretal, kurz mcua.ch, anzubieten und so zu einem tollen 61. Winzerfest Döttingen beizutragen. Nach dem offiziellen Teil wurde ein feines Dessert serviert, und der Abend fand einen gemütlichen Ausklang.